
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2147 
3月 16日例会 プログラム 「イニシェーションスピーチ」   谷 俊彦君  武下 忠人君 

3月 23日例会 プログラム 「自然災害対策について」   玉野市消防本部 予防課長 難波 隆志様 

3月 16日のメニュー  ・鰆のタタキ・蟹足のフライ・牛すじとこんにゃく煮・吸い物・押し寿司（菜の花 海老 帆立)・コーヒー
 

前回（3 月 9 日）例会記録 
会員総数 34名 出席者数 28名 欠席者数 6名 出席率 82.35％ 前回補正率 88.24％

前回補正者 冨君  

出
席
報
告 欠 席 者 東川君 井上君 三谷君 三宅(三)君 森脇君 大谷君  
 
 会 長 報 告  
 
 ・ 会員勧誘候補者を報告します。 薮内 泰行様 住所：玉野市和田 勤務先：和田薬局  

   推薦者は富永幹事と山田(孝)会員です。異議のある方は書面にて7日以内に申し出てください。 

 ・ 本日臨時理事役員会を開きますので理事役員の方はお残りください。 
 
 幹 事 報 告  （幹事報告詳細・他クラブ週報・例会変更通知は回覧致します） 
 
・ 森田昭一郎ガバナー・エレクトより過日行われましたPETSへ参加された事への御礼状が届いております。 
・ 国際ロータリー第2690地区ローターアクト第 35 回地区大会へ参加の案内状が届いております。 
・ 盛岡西北ロータリークラブよりソーラー街灯設置への協力依頼が届いております。 
・ 岡山ロータリークラブより例会場変更のお知らせが届いております。 
・ 岡山旭川ロータリークラブより事務局移転のお知らせが届いております。 
・ 備前ロータリークラブより40周年記念式典の案内状が届いております。 
・ 玉野ロータリークラブと姉妹縁組を結んで居ります大阪リバーサイドロータリークラブの石田由美子氏よ 

り東日本大震災復興支援に布団乾燥機を送る話に協力しませんかとのメールが来ました。 
  本日の理事役員会で検討したいと思います。 
・ エコライフ玉野より総会開催の案内状が届いております。 
・ 玉野ボーイスカウト育成会から参与会費のお礼状が届いております。 
・ 岡山西南ロータリークラブから例会場変更のお知らせが届いております。 

 
 臨時理事役員会議事録 3月 9日   
 
・ 玉野ロータリークラブと姉妹縁組を結んで居ります大阪リバーサイドロータリークラブの石田由美子氏よ 

り東日本大震災復興支援に布団乾燥機を送る話に協力しませんかとのメールが来ました。 
    ⇒ 取り敢えず具体的に何をして欲しいのか問い合わせる事となりました。 
・ 盛岡西北ロータリークラブよりソーラー街灯設置への協力依頼が届いております。 

⇒ 今回は見送る事になりました。 
・ 近俊さん後任の事務局員の選考委員会は宮原、藤田、岸本、島田、富永、の5名で進めておりましたが、 

渡邉、上原両会員を追加し7名で実行する事となりました。 
 
 委 員 会 報 告  
 
・ 渡邉副会長：PETSの報告です。先週の土曜、日曜と行きまして大変勉強になりました。第2690地区スロー

ガンは“Peace to serve”尽くすということを理解してきました。また来年の重点目標は会員増強をしっ

かりやっていきたいと考えています。 

・ 夢計画実行委員会（林意員長）：平成22年の11月からスタートした「玉野文化財マップ」作りが一段落つ

きました。皆さん御協力ありがとうございました。 

・ インターネット・雑誌・広報委員会(三宅(照)副委員長)：ロータリーの友の原稿依頼です。親睦月間に向け

てテーマは「ロータリーにおける親睦とは」です。なにかありましたらロータリーの友事務局まで連絡くだ  



 

< ２ > 

   さい。締切は4月10日となっております。 

 ・ ロータリー財団委員会(槌田委員長):ポールハリスの寄付が先ほどの渡邉副会長の寄付により当クラブの

目標1人140ドルの目標を達成いたしました。御協力ありがとうございました。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・ 岸本君、安江君－結婚記念月。      

・ 島田君－乗馬体験教室欠席しました。藤田会員に一人で行ってもらって頂き御苦労様でした。 

・ 三宅(照)君－本日卓話。       

 ・ 渡邉君－PETSにいってきました。 

 ・ 富永君－夢計画実行委員長林さん、誠にお疲れ様でした。 

 ・ 三宅(孝)君－早退します。 

・ 冨君－前回欠席しました。 
 
 プ ロ グ ラ ム    「漁礁(第2話)」         三宅 照正君   
 
 ・「シェルナース」－年間大量に捨てられるカキの殻やホタテの殻を使った漁礁。色々な形・大きさがあり魚の

住処に非常に良いということです。 

  現在、瀬戸内海及び九州の海で実施されていて、三国工業さんは九州に指導に行かれたそうです。 

  三宅(照)会員が実物の見本を持ってきてくださいました。 

             


